

Souvenirs de notre voyage au Port du Bec...



Vendredi 16 mai, nous prenons le car avec MAXOU notre mascotte, direction l'Océan, à Bouin.



A notre arrivée au Port du Bec, nous observons les ostréiculteurs transporter leurs huîtres sur un bateau à fond plat.



Puis, dans la salle pédagogique, nous explorons par équipe, trois animaux marins : la crevette, le bigorneau et le crabe. Ces animaux vivent au bord de l'estran, une zone littorale recouverte à marée haute et découverte à marée basse.



Nous allons ensuite en balade jusqu'à l'entrée du Gois, pour observer l'estran et ramasser de jolis coquillages... à glisser dans notre coffret pour la fête de nos mamans !



Puis, voici l'heure du pique-nique. Heureusement, car l'air vivifiant de l'océan nous a ouvert l'appétit !



Ensuite, l'après-midi, deux artistes de « La Compagnie la roue tourne », Christophe et Mathilde, nous font vivre et partager leur univers de « La Musique en mer ». Nous découvrons divers instruments de musique, nous jouons des percussions avec des coquillages, nous chantons, nous dansons en rythme. Nous sommes captivés et enchantés. Quelle chouette journée !

